
2022 年度 

第３回理事会議事録 

 

日    時    2022 年６月 17 日（金）13 時 30 分～15 時 30 分 

場    所    ※WEB 会議（「Zoom」利用） 

出    席    杉岡会長，森野・山下・西澤副会長，*夏目専務理事，松井・大西・松尾・下江・ 

冨野・榎・下澤常務理事，金井・片岡・土肥理事 

（理事 15 名中 15 名出席） 

伊集院・上野監事（監事２名中２名出席） 

<＊印：進行> 
 

WEB 会議システムを使用した会議を行うにあたり，出席者の音声，画像が即時に他の出席者に伝

わり，出席者が一堂に会するのと同等に適時的確な意見表明が互いにできる仕組みとなっている

ことが確認されたので，本理事会が開催された。 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

会（アビリンピック）」開催へ向けた選手募

集等について報告があった（伊集院監事）。

（２）事業推進 

ア 「2022 年度第１回歯科補てつ物製作過程等

の情報提供推進事業委員会」（2022 年６月３

日）の内容について報告があった（森野副会

長）。 

イ 「令和４年度診療報酬改定講習会」の開催

内容等について報告があった（松井常務理

事）。 

（３）法人運営 

ア 「2022年度第１回危機管理機能整備委員会」

（2022 年６月３日）の内容について報告が

あった（西澤副会長）。 

イ 労災保険特別加入制度への歯科技工士対象

業種追加に関する関係省令の改正内容等に

ついて報告があった（大西常務理事）。 

ウ 「2021 歯科技工士実態調査」報告書内容に

関する業界誌からの取材内容等について報

告があった（大西常務理事）。 

エ 書面表決により実施の日技厚生会「2022 年

度第１回運営委員会」の内容について報告が

あった（大西常務理事）。 

（４）財務管理 

ア 2022年度会計収支内容の確認等について報

告があった（松尾常務理事）。 

（５）組織対策  

ア 2022 年度「組織拡充事業支援金」の支給状

１  会長挨拶 

 現執行部最後の理事会開催にあたりこれまで

の理事会開催内容回顧，コロナ禍における役員，

職員に新型コロナウイルス感染者が出なかった

ことへの謝意，第 11 回社員総会の滞りない開催

へ向けた対応等について挨拶があった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び担当役員を決定し，挙手 15

名により全会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執

行理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア “歯科診療報酬点数表の第 12 部歯冠修復及

び欠損補綴の通則５”の解釈に関する関係部

局への確認内容について説明があった（杉岡

会長）。 

イ 「書面による議決権の行使」を採用して開

催される「第 11 回社員総会」（2022 年６月

18 日）の出席代議員および役員，進行スケジ

ュール等について説明があった（夏目専務理

事）。 

ウ 書面回答により実施するニチギデータセン

ター「2022 年度第１回運営審議委員会」の内

容について報告があった（夏目専務理事）。 

エ 独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援

機構主催の「第 42 回全国障害者技能競技大 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
以上をもって本日の WEB 会議システムを用いた理事会は，終始異状なくすべての議事が終了し

たので，議長は閉会を宣し散会した。 

 

 

況について報告があった（下江常務理事）。 

イ 2022年５月度会員数等に関する動向につい

て報告があった（下江常務理事）。 

ウ 歯科技工士教育機関への「日技学生会員」

制度登録への協力依頼等について報告があ

った（下江常務理事）。 
エ 2021 年度下半期「新卒者入会推進費」の支

給状況について報告があった（下江常務理

事）。 
（６）教育研修 

ア 「2022 年度第１回教育研修委員会・生涯研

修中央本部委員会」（2022 年５月 27 日）の内

容について報告があった（冨野常務理事）。 

イ 2022 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況および認可状況，今後の WEB を活用した開

催形式の検討内容等について報告があった

（冨野常務理事）。 

（７）広報企画 

ア 「2022 年度第１回広報企画委員会」（2022 年

５月 21 日）の内容について報告があった（榎

常務理事）。 
イ 『日本歯技』内容充実へ向けた検討内容に

ついて説明があり，次期執行部に申し送る旨

の報告があった（山下副会長）。 

（８）歯科技工所管理 
ア ウクライナ支援にまつわる国外連携の報道

内容および日技の対応について報告があっ

た（下澤常務理事）。 

イ 主要宅配会社による「歯科矯正装置の提供」

事案について，報道内容および所管行政への

確認内容等の報告があった（下澤常務理事）。

ウ 消費税インボイス制度に関する地域組織で

の周知活動状況および日技ホームページへ

の特設ページ開設内容等について説明があ

った（下澤常務理事）。 

（９）その他  

ア 新卒者入会の促進，退会防止対策のさらな

る対応等について監事所見があった（伊集院

監事，上野監事）。 

イ 任期満了にあたり退任の挨拶があった（全

役員対象）。 

 

 

 

以   上


